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1 小出 ふるさと納税について
ふるさと納税は一般の市税と同じ受け止め方でい
いのか。

ー ー Ｃ

県内24自治体の中で、集会施設への解体補助金が
あるのは、魚沼市と糸魚川市である。解体に対す
る補助金制度はおかしい。議会でも問題にしてほ
しい。

糸魚川市は解体工事に補助金を出す場合、建築工
事（建て替え）を伴うものに解体補助金を出して
いる。魚沼市はそういう条件を付さないで、解体
に補助金を出している。人口減少の激しいところ
に、維持管理をするための補助が地域創生につな
がる施策である。なくするための補助金は、市が
率先してする意味がないと思う。

補助金交付要綱の第一条の趣旨に「その拠点とな
る集会施設の建設、購入又は修繕に要する経費に
対し」としか記載がなく、第二条に解体が出てく
る。法制的に筋が通らない。これは第一条の趣旨
を変えなければならない。第二条で解体が書いて
あるので解体費を出すのは間違いではないが、趣
旨に反している。要綱を改正する必要があると思
う。

3 小出 議員報酬について

議員報酬の件で、報酬を上げることに反対してい
るにもかかわらず報酬をもらうのはなぜか。反対
するなら、差額分をもらわない覚悟でやるべきで
はないか。個人的な意見として返事は不要であ
る。

ー ー ー

4 小出
人権問題（ハラスメン
ト）について

令和４年２月定例会で消防職員のハラスメントと
職場環境の改善についての一般質問があった。不
適切な行為があり懲戒免職があったのが令和５年
12月で、約１年半の期間がある。この間に市はど
のように対応したのかが問題だと思う。市の職員
だけで、その案件が不適切だったのかを判断する
のは難しい。今後、人権に関わる諸問題に対し、
どう対応するかという点についても審議願いた
い。

総務 総務人事課
次期委員会へ
申し送り

5 小出 雪資源について
雪はひとつの資源であるという意識を行政にもっ
て欲しい。排雪のお金を研究費に使えるように、
資源として降ってくる雪を活用してほしい。

ー ー ー

6 小出 平和について

今年は戦後80年の節目である。各地に戦没者の慰
霊碑等があるが遺族会で維持できない地域もあ
る。遺族会がなくなると地域での認識が薄くなり
危惧している。

― ― ―

令和７年５月２日　市民の声を聞く会　意見交換会　まとめ

2 小出
魚沼市集会施設建設費
等補助金交付要綱につ
いて

総務 地域創生課
次期委員会へ
申し送り

取扱い凡例
 A  所管委員会で検討すべきもの
 B  意見として聞き置くもの（いただいたもの）
 C  回答済のもの
 ※ 直ちに執行機関において処理が必要と判断
   されるもの
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7 小出
災害救助法適用につい
て

今年の冬に災害救助法が適用されたが、住民に
とってどのような支援があるのか。一定の広報は
していると思うが、適用になれば住民はこういう
ことを行政からしてもらえるというような説明を
丁寧にしてもらいたい。

― ― ―

・実態調査の実施について
実態調査をして次にどうすればいいのか真剣に取
り組んで欲しい。

・謝金について
クラブ費は、平日と休日を含め保護者負担が定額
で1,000円から2,000円である。この金額で持続可
能な運営ができるのか。平日が地域クラブになっ
た場合は１万円以上かかる。補助も出るが運営で
きるのか。平日に活動ができないことが大きな問
題である。

・健康面について
活動時間は、19時から21時で、平日３回くらいを
予定している。先生方から学習面での不安がある
とアンケート結果に出ている。成長期の子どもた
ちが週３回も夜に活動して、いつ勉強をするのか
健康面も心配している。

・保険について
学校での部活動は、裁判になっても国家賠償の中
で補償が得られる。地域クラブは、スポーツ保険
で対応している。活動中において心配なのが熱中
症である。熱中症で亡くなるお子さんが年間数名
いる。スポーツ保険以外にスポーツ指導者相互保
険を個人的にかけて、ケガや万一の場合でも１億
円まで保障がある。裁判になった場合に、部活で
あれば学校や教育委員会に、クラブは代表者が訴
えられることを心配して、４月１日からその保険
に加入した。そういった話も市教委からなく保護
者にも情報不足である。

・意見交換について
指導者を集めて教育委員会と意見交換する場を設
けてほしい。

・指導員について
市役所の職員で、地域クラブを指導できる体制を
組めないか。

・送迎について
保護者から送迎が一番心配であり対応できないと
いう声が出ている。市長にも３年前から相談して
いるが満足な回答が得られない。アンケート結果
で送迎問題をどうにかして欲しいとあるが、教育
委員会からの回答はない。スクールバスを希望す
る声があるので何とかできないか。

8 広神
中学校部活動の地域移
行について

福祉文教 学校教育課
次期委員会へ
申し送り
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